

AFGHANISTAN

Les bureaux de l'ONU à Herat attaqués

Les bureaux des Nations unies ont été attaqués au lance-roquettes, vendredi 30 juillet, à Herat, la grande ville de l'ouest de l'Afghanistan, coûtant la vie à un policier. La capitale provinciale de 600 000 habitants a été le théâtre vendredi d'affrontements violents entre les forces afghanes et les talibans, qui se rapprochent de la ville. L'attaque « *contre l'entrée d'un bâtiment des Nations unies clairement identifié* » à Herat « *a été menée par des éléments antigouvernementaux* », a dit l'Unama dans un communiqué, précisant qu'un policier afghan gardant le bâtiment avait été tué et plusieurs blessés. - (AFP)

Le Monde

DIMANCHE 1^{ER} - LUNDI 2 AOÛT 2021